

## Bupati Samosir Hadiri Syukuran Anggota DPRD Terpilih Renaldi Naibaho

Karmel - SUMUT.GO.WEB.ID

Jan 25, 2025 - 22:56



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom didampingi SAB Bid Hukum dan Politik Tommy Naibaho, Asisten Administrasi Umum Arnod Sitorus menghadiri syukuran Anggota DPRD Samosir terpilih Fraksi Gerindra, Renaldi Naibaho periode 2024-2029 yang digelar di Sopo Bolon HKBP Pangururan, Sabtu (25/01/2025).

"Saya mengucapkan Terima kasih dan turut berbahagia atas undangan syukuran pelantikan Anggota DPRD terpilih periode 2024 - 2029, Bapak Renaldi Naibaho dari fraksi partai Gerindra. Atas nama Pemerintah Kabupaten Samosir, Saya mengucapkan selamat dan sukses Kepada Bapak Renaldi Naibaho beserta keluarga dan saya mendoakan semoga Bapak bisa sukses dalam menjalankan amanah masyarakat," ucap Vandiko.

Dengan terpilihnya Bapak Renaldi Naibaho sebagai anggota DPRD dengan fraksi Partai yang berbeda, ini menunjukkan bahwa bapak dewan selalu melekat dihati masyarakat, harapan saya apa yang sudah diberikan kepada masyarakat sebelumnya dapat dilanjutkan kembali.

Kiranya kita bersama - sama dapat bersinergi dengan baik dalam memajukan Kabupaten Samosir. Besar harapan saya kita dapat membuat usulan program ke pusat sehingga nantinya anggaran dari pusat akan semakin banyak lagi dan pembangunan di Kabupaten Samosir dapat lebih baik kedepannya", pungkasnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua sementara DPRD Samosir, Nasib Simbolon dalam sambutannya turut menyampaikan rasa bahagia dan ucapan selamat kepada anggota DPRD terpilih periode 2024 - 2029, Renaldi Naibaho dari fraksi Gerindra. "Atas nama Pimpinan DPRD Samosir, kami mengucapkan selamat dan sukses kepada Bapak Renaldi Naibaho beserta keluarga. Kiranya kita dapat bersama - sama bekerja dengan baik walaupun kita berbeda fraksi.

Perlu diketahui juga bahwa DPRD yang memiliki tugas dan fungsi yakni mitra sejajar Pemerintah Daerah, perlu adanya sinergi yang baik antara DPRD dan Pemerintah Kabupaten Samosir. Saya berharap agar bapak Renaldi Naibaho dapat terus menyerap aspirasi masyarakat dan program pemerintah menyangkut kepentingan masyarakat harus kita dukung dan perjuangkan", ungkap Nasib.

"Atas nama keluarga besar, saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bupati Samosir, Ketua DPRD Samosir beserta rombongan atas kehadirannya pada acara syukuran atas terpilihnya saya sebagai Anggota DPRD Samosir, dan kiranya Tuhanlah yang akan membalas kebaikan Bapak /Ibu semuanya.

Kedepan Kita akan bekerja sama, bersinergi untuk membangun Kabupaten Samosir. Semoga apa yang menjadi kerinduan dan harapan masyarakat Samosir selama ini dapat kita wujudkan bersama", ucap Renaldi Naibaho.